

日本ボーイスカウト内子第1団 団通信
令和5年-9月号(8月24日発行) 通算156号

敬礼 猛暑が続いた夏休みも終わりに近づき、二学期が始まります。8月のビックイベントは、久しぶりに開催された、第5回南予地区キャンポリーでした。ビーバー隊日帰り、カブ隊1泊2日、ボーイ隊以上は2泊3日での参加でした。猛暑の中、大洲青少年交流の家を会場にしての開催でした。キャンプセンターを中心にして、多くの南予地区のスカウトと交流しながら、暑さ厳しい中、年代別(各隊)に計画された、いろいろな活動に挑戦しながら、楽しく活動を繰り広げました。

[活動報告]

土曜部は、7月22日(土)に、虫メガネやファイヤースターターを使って太陽の光を集めて、火種を作りました。いろいろなゲームも行い、楽しく集会を進めました。

カブ隊は7月23日(日)に、長浜に海水浴に行きました。ライフジャケットを着用して、大きな浮き輪に乗り、沖のいかだまで泳ぎました。砂で遊んだりもしました。

ボーイ隊は7月23日(日)に、涼を求めて、広田まで行きました。キャンプ場の下見をしたり、道の駅で観察をしたりしました。

南予キャンポリーは8月19日(土)～21日(月)に開催されました。1日目は入所オリエンテーションの後、キャンポリーの開会式。隊旗入場、国旗掲揚から開始です。午後からカブ・ボーイ・ベンチャーはスポーツクライミングに挑戦しました。夜は、星座観察でした。2日目の午前は、カブはときが森探検と手旗練習です。ボーイ・ベンチャーはモンキーブリッジを作りました。午後からは、ビーバー・カブはうちわづくり、その後スカウトオリンピックを楽しみました。ボーイ・ベンチャー隊はマウンティンバイクに挑戦しました。夜は、全員で大営火をして親睦を深めました。その後、ビーバー・カブは解散しました。3日目、ボーイ・ベンチャーはクラフトでスプーンづくりをしました。全体の片づけをして、閉会式をしてキャンポリーは終了しました。 弥栄

会議・行事案内

☆9月の団の会議

◎団会議(隊長会)・9月15日(金) 15:00～ 団本部

◎事務日(事務局員)・9月22日(金) 10:00～ 団本部



内子第1団HP

活動写真



7/22 土曜部集会



7/23 カブ隊 海水浴



南予キャンポリー1日目 開会式、隊旗入場、



1日目午後 スポーツクライミング 夜 天体観測 楽しい食事風景



2日目 朝の集い スカウトズOWN 2日目午前 虫取り網作り・ときが森探検



2日目午前 ときが森探検、ネイチャーゲーム、手旗練習



2日目午後 うちわ作り スカウトオリンピック



2日目午前モンキーブリッジ、午後マウンティンバイク、夜大営火 3日目クラフト・最後の片付け